Kloster Agnetenberg, Dülmen

64

Juni 30
(des anderen dages
na sunt
Peter und
Paulus dage
der beyden
apostolen)

Vor dem Offizial, geistlichem Richter des Hofes zu Münster, übergeben der Domküster Diderick Ketteler, Domborsener Jürgen van Haytzfelt, Domvikar Johann Norderman und der Vikar am Alten Dom Heyne Visschers als Testamentsvollstrecker des verstorbenen Domvikars Dirick Kettelers, der geastlichen Person Anneken Kettelers, die eine natürliche Tochter des Verstorbenen ist und jetzt im Süsterhause zu Dülmen lebt, einen Rentbrief über 1 rh. Goldgulden, den die Testamentsvollstrecker von Hinrick Kuyr und seiner Frau Aleken, Bürgern in Dülmen. angekauft haben. Die Rente ist jährlich auf Lichtmeß laut Rentbrief fällig. Nach Annekes Tod soll die Rente an den Konvent ihres Hauses fallen. Der Offizial siegelt. Zeugen: Bernhardus Rupe, Timannus Sickman, Diener des Hofes. Pat. Siegel ab.